



BANCO HIPOTECARIO
DE ESPAÑA
EL SUBGOBERNADOR

Particular

Madrid, 15 de Marzo de 1927

9-I/11



Querido Guillermo:

Muchas gracias por tu carta del Viernes, tu recado a Mateos y Marfil a quienes tambien agradezco su buena acogida, y por el envio de los ejemplares de EL CASERIO y LA SEVERA. Yo estoy leyendo ésta y los de casa por turno están dedicados a recordar aquél. Enhorabuena otra vez por ambas.

Aunque mis relaciones con Voluntad no pasan de ser las de un cliente, hice con gusto la recomendacion del joven Soler a Vátórica quien, en efecto, me enseñó unos dibujos suyos y me dijo que tendrían en cuenta mi mediacion y que la tenían en estudio con deseo de poder complacerle. No me parece que tenían mala impresion pero lo que no sé tampoco es si haera suficiente trabajo para poder utilizarle.

Acabo de

saber por San José lo del golpecillo que se dió Maria Pepa aunque todavia
no la había visto. Espero no sea nada y os abraza vuestro primo

Banco de España
J. J. J.
SEVILLA